

LUXIMMO

15 Pièces

600 m²

Réf. 85092820

2 200 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - mougins- situé dans un quartier premium, au calme absolu, avec vue mer panoramique et à 15 mn à pied des commerces, cette maison provençale d'env 300m² est édifiée sur un terrain de 5440 m² env. Avec piscine. La villa principale est répartie sur 3 niveaux comme suit : au rez-de-jardin: un séjour, une cuisine, un cellier et un bureau. Au rez-de-chaussé, un grand séjour, 2 chambres, 1 salle de bains et une grande terrasse. À l'étage: 3 chambres, 2 salles de bains. La 2^{ème} maison d'une superficie d'env. 150m² comprend : un salon, une cuisine, un bureau, 3 chambres et 2 salles de ...

Exclusivity - mougins - located in a premium area, in absolute calm, with panoramic sea views and a 15-minute walk from shops, this provençal house of approx. 300m² is built on land of approx. 5,440 m². With swimming pool. The main villa is spread over 3 levels as follows: on the garden level: a living room, a kitchen, a pantry and an office. On the ground floor, a large living room, 2 bedrooms, 1 bathroom and a large terrace. Upstairs: 3 bedrooms, 2 bathrooms. The 2nd house with an area of ?? Approx. 150m² includes: a living room, a kitchen, an office, 3 bedrooms and 2 shower rooms. ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

